

9 volleyeurs cubains embauchés dans des clubs professionnels



La Havane, 5 oct. (RHC).- 9 volleyeurs cubains passeront cette saison dans des clubs professionnels en Argentine, en Italie et au Pérou.

Ces contrats font couler l'ancre à Cuba car l'embauche de sportifs cubains a été autorisée assez récemment, cela fait 4 ans seulement.

Sur ces 9 volleyeurs, 6 sont embauchés par des clubs argentins et ils ont signé leur contrat ce mercredi au siège de la Fédération cubaine de volley, en présence d'Ariel Sainz, président de cette organisation et de Martin Cusman, vice-recteur de l'université argentine 3 février.

Trois jeunes volleyeurs cubains seront embauchés justement dans le club de cette université.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/143459-9-volleyeurs-cubains-embauches-dans-des-clubs-professionnels>



Radio Habana Cuba